

とひくす

トピックス

卒業生「経験語る」

角田市民が挑戦したいことや関心事について学びを深める「かく大学」（角田市教委主催）のオープンキヤンパスが7月22日、市市民ら約50人が参加。卒業生が登壇し「仕事などのバックボーンに関係なく、民センターであつた＝写真＝。



民センターであつた＝写真
II。
市民ら約50人が参加。卒業生が登壇し「仕事などのバックボーンに関係なく、輪が広がる」「いい意味で変な人が多く楽しい」「1人では限界があるが、仲間がいる」と見える景色が変わることなどと経験を語った。
かく大学は、自分のテーマを深掘りする「チャレンジラボ」と、農業など特定のテーマを学ぶ「学部」、気楽な対話の場「ラウンジ」からなる。4期目の今年は具体的な活動をサポートす

被災者と児童交流
大和

東日本大震災後に大和町に移り住んだ宮城、福島県の被災者らでつくるグループ「ひまわりの会」と町内会福祉協議会が、大和町吉岡の町保健福祉総合センターで、地元の子どもたちと交流会を開いた=写真=。

7月24日にあり、同会の会員と社協の職員計10人が参加。社協が用意した機械でかき氷を作り、町吉岡町

好みの品を選び、その場味わった。コロナ禍で、地元の子もたちとの交流会を開くは4年ぶり。会長の遊佐子さん(76)は「子どもたちに楽しい思い出をつくつもらひ、お世話になつてる地域に恩返しをしたい」と話した。

企画し、7月24～28日に開催した。不動堂小は10回以上移転し、1977年に完成した現校舎は、当時東北二行委員長の塾経営青木英治さん（44）は、「貴重な資料の数々を200周年までつないでいきたい」と話す。展示資料などを収録した記念冊子を9月に発行し、町内の図書館などに置く。展示準備を進める中で、町出身のジャーナリストで文芸評論家の千葉亀雄（1878～1935年）の名前が記載された明治期の生徒名簿も発見された。

生保と課題に対応

石巻市とアクサ生命保険は、地域の諸課題に対応するため包括連携協定を結んだ。写真は、市内に営業所がある縁で2012年度にがん検診の推進に関する協定を締結しており、取り組みを拡大させる。

連携するのは、市民の健康増進や疾病予防、児童・青少年の健全育成、高齢者の見守りなど7項目。市民向け健康セミナーや中高生を対象にしたマネー教室の開催、企業の健康経営支援などを想定する。

式があり、斎藤正美市長は「さまざまな分野で連携して取り組みを進めたい」といいます。佐藤浩台支社長は「事業所や個人への訪問の中で、健康や金融教育など市と連携してサポートしたい」と述べた

生保と課題に対応

式があり、斎藤正美市長は「さまざまな分野で連携を取り組みを進めていき